

EPOCA  
28-1-68

En la Sociedad de Escritores de Chile, con Poli Délano presidiendo la sesión.

GUSTAVO PUELLER

En el marco del encuentro que organizan artistas e intelectuales

## Más de 150 personalidades de la cultura vendrían a Chile

Marcelo Mastroianni, Gabriel García Márquez, Mario Vargas Llosa, Jane Fonda, Osvaldo Guayasamín y Mikis Theodorakis, entre otros, serán invitados a participar en el *Encuentro Internacional del Arte, la Ciencia y la Cultura por la Democracia en Chile*, programado para el próximo julio en Santiago.

### Un llamado abierto

En la convocatoria, hecha pública ayer en la Sociedad de Escritores de Chile (SECh), participaron 25 artistas e intelectuales de la cultura nacional.

Entre ellos estaban Gracia Barrios, Roser Bru, Mauricio Redolés, Carlos Maturana, José de Rokha, Cirilo Vila, Poli Délano, Mario Carreño y José Balmes.

Este último afirmó que el llamamiento no corresponde a partido político, gremio ni institución alguna, y está abierto a

### Ayer fue convocado el "Encuentro Internacional del Arte, la Ciencia y la Cultura por la Democracia en Chile", programado para julio próximo en Santiago.

todo el que desee participar.

Con respecto al financiamiento, Jaime Hales dijo que se haría de manera absolutamente artesanal.

De hecho, los invitados deberían costearse el pasaje y serían alojados en las casas de los propios artistas chilenos.

Se espera que los invitados sean más de 150 personalidades.

—No vienen al Festival de Viña precisamente—, dijo el pintor y escritor José de Rokha, refiriéndose a la posibilidad de

que algunos se negaran a asistir.

“Me parece que nadie rehusará estar presente en un encuentro de esta naturaleza, porque aquí no se trata de aplaudir a la dictadura sino de apoyar la democracia. Y si el gobierno impide la entrada de algún invitado, tendrá que cargar con esa responsabilidad frente al mundo”.

La convocatoria afirma que “esa humanidad democrática, progresista, pensante, creadora y solidaria, que guarda a Chile en el corazón, deberá tener una importancia vital en la construcción de lo que sea mañana una patria reconquistada para los valores del humanismo”.

Termina la convocatoria entre exclamaciones:

“¡Qué durante el mes de julio resuene por las calles de Chile la voz potente y clara con que la inteligencia del mundo se propone saludar a un pueblo que avanza definitivamente hacia su libertad!”.